
Elle fonctionne dans des 
situations où rien d'autre ne le 

peut. Elle accomplit ce qui ne peut 
être fait dans le domaine naturel. 

Elle fonctionne là où toutes les 
idées, tous les efforts et tous les 

plans humains ont échoué. 

—Kenneth Copeland
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Il a d’ores et déjà dit, qu’en tant que 
croyant, la BÉNÉDICTION d’Abraham 
est vôtre. Il vous a déjà donné Sa 
PAROLE qu’en Christ vous avez été 
BÉNI de toutes BÉNÉDICTIONS dans 
les lieux célestes. Il vous a d’ores et déjà 
fourni une Bible où regorgent 
des promesses extrêmement 
grandes et précieuses. À 
présent, Il attend que vous en 
teniez compte.

Il attend que vous fassiez ce 
que Josué a fait et que vous 
preniez possession de votre 
terre promise.

«  Mais, Frère Copeland  », 
direz-vous peut-être, « vous ne 
comprenez pas. J’ai vraiment 

par Kenneth Copeland

besoin d’un miracle. Je suis confronté 
à de sérieuses difficultés. Je me trouve 
dans une situation difficile. » 

C’était également le cas pour Josué.
Quand Dieu lui a dit de prendre 

possession de la Terre promise, dans le 
domaine naturel cela semblait 
impossible. Non seulement 
il y avait des géants dans le 
pays, mais il avait également la 
responsabilité de faire entrer 
deux millions d'Israélites avec 
lui. De plus, Moïse, qui avait été 
leur chef pendant quarante ans, 
venait de mourir et Josué devait 
prendre sa place.

Pouvez-vous imaginer avoir 
à remplacer Moïse  ? L'homme 

Si vous attendez que Dieu vous fasse 
prospérer et vous donne de réussir 
dans un certain domaine de votre 
vie, il est fort probable que vous 
n'attendiez pas vraiment Dieu. À 

l’inverse, c'est Lui qui vous attend.

Qu’attend-t-Il que vous fassiez ?

Il attend que vous Le croyiez sur 
PAROLE. 
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grâce à qui, du fait qu’il avait prié, ils 
avaient bénéficié de la manne en plein 
désert pendant quatre décennies. 
L'homme qui était avec Dieu sur 
le mont Sinaï quand Il avait écrit 
les commandements sur des tables 
de pierre. L'homme dont le visage 
rayonnait tellement de la gloire de 
Dieu qu'il devait porter un voile pour 
que le peuple ne soit pas effrayé.

Vous parlez d’une situation difficile ! 
En vue de conduire les Israélites vers 
la prospérité promise par Dieu, Josué 
n'avait pas besoin d'un seul miracle, 
il avait besoin d’un grand nombre de 
miracles. Dieu lui a donc indiqué de 
quelle façon mettre ces miracles en 
œuvre. Il a rappelé la PAROLE à Josué 
(qu'Il appelait "le Livre de la Loi") 
qu'Il avait donnée par l'intermédiaire 
de Moïse et Il a dit :

Que ce livre de la loi ne s'éloigne 
point de ta bouche  ; médite-le jour et 
nuit, pour agir fidèlement selon tout 
ce qui y est écrit ; car c'est alors que tu 
auras du succès dans tes entreprises, 
c'est alors que tu réussiras. (Josué 1:8).

Remarquez que Dieu n'a pas dit 
à Josué d'aller dans une grotte 
quelque part et de L'attendre pendant 
plusieurs mois. Il ne lui a pas dit 
de passer des heures à pleurer et à 
Le supplier de libérer Sa puissance 
miraculeuse. Non, au moment le plus 
important de la vie de Josué, Dieu l’a 
dirigé vers La PAROLE et Il lui a dit 
de la méditer, de la dire et de faire ce 
qu'elle dit.

Pourquoi  ? Parce que Sa PAROLE 
fonctionne !

Elle fonctionne dans des situations 
où rien d'autre ne le peut. Elle 
accomplit ce qui ne peut être fait dans 
le domaine naturel. Elle fonctionne là 
où toutes les idées, tous les efforts et 
tous les plans humains ont échoué. 

Car mes pensées ne sont pas vos 
pensées, et vos voies ne sont pas 
mes voies, dit l'Éternel. Car autant 

les cieux sont élevés au-dessus de la 
terre, autant mes voies sont élevées 
au-dessus de vos voies, et mes pensées 
au-dessus de vos pensées. Car, comme 
la pluie et la neige descendent des 
cieux, et n'y retournent pas sans 
avoir arrosé, fécondé la terre, et fait 
germer les plantes, afin qu’elle donne 
de la semence au semeur et du pain 
à celui qui mange, ainsi en sera-t-il 
de ma parole, qui sort de ma bouche : 
elle ne retournera pas à moi sans 
effet, mais elle accomplira ce que Je 
veux et prospérera dans la chose pour 
laquelle je l’ai envoyée. (Ésaïe 55:8-11) 

Je suis heureux que Dieu ne se soit 
pas contenté de dire dans ces versets 
qu'Il est plus élevé que nous, et qu'Il 
se soit arrêté là. Je suis heureux qu'Il 
ait continué en nous disant que bien 
que Ses pensées et Ses voies sont plus 
élevées que les nôtres, elles ne sont 
pas hors de notre portée. Grâce à Sa 
PAROLE, nous pouvons nous élever 
à Son niveau. Nous pouvons avoir Ses 
pensées, suivre Ses voies et comme 
Lui obtenir des résultats surnaturels.

À l’instar de Josué, en veillant 
à faire tout ce qui est écrit dans la 
PAROLE écrite, nous pouvons libérer 
la puissance miraculeuse de Dieu.

Proclamez La PAROLE 
et tenez-vous-y

La PAROLE de Dieu «  est vivante 
et pleine de puissance [la rendant 
active, opérationnelle, stimulante, et 
efficace]  » (Hébreux 4:12, Amplified 
Bible, Classic Edition). Quand on 
met La PAROLE en pratique, du fait 
qu’elle contient en elle la capacité 
surnaturelle de s’accomplir, elle 
produit exactement ce qu’elle dit. 

C'est la raison pour laquelle, partout 
où il y a des croyants qui libèrent la 
puissance de La PAROLE de Dieu, 
des miracles se produisent. On voit le 
genre de choses que j'ai si souvent vu 
se produire, par exemple, avec Jerry 
Savelle.

Regarder les 
diffusions et les 

conférences 
traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
Cliquer ici
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Je me souviens de l'époque où 
Jerry, mon cher ami et partenaire de 
prédication pendant plus de cinquante 
ans, a commencé à apprendre comment 
marcher par la foi dans La PAROLE. 
Un des versets qui avait eu un très gros 
impact sur lui était Marc 16:18. Il dit que 
les croyants « imposeront les mains aux 
malades, et les malades, seront guéris ». 
Alors, Jerry a commencé à prier pour les 
malades. 

Il s'est rendu à l'hôpital pour prier 
pour l'un de ses proches et quelqu'un 
l'a entendu prier  ; et on lui a demandé 
de venir prier pour cette personne. Ce 
qu'il a fait, et alors qu'il commençait à 
quitter l'hôpital, quelqu'un d'autre lui 
a demandé de prier pour lui. Avant de 
sortir de l'hôpital, il a fini par prier pour 
quatre ou cinq personnes, et chacune 
d'elles a été guérie.

Très tôt, dans sa marche dans la 
foi, Jerry s’est également saisi du fait 
que «  l'Evangile [de Christ]  : c’est 
la puissance de Dieu pour le salut  » 
(Romains 1:16). Alors, il a cru Dieu 
sur PAROLE, il est allé témoigner 
dans la rue. Quand il a commencé à 
m'assister durant mes séminaires, entre 
les réunions, il parcourait les rues et 
partageait l'évangile avec tous ceux qu'il 
rencontrait.

Une fois, alors que nous organisions 
des réunions à Jacksonville Beach, en 
Floride, il a conduit autant de personnes 
au SEIGNEUR dans les rues que nous 
l'avons fait pendant les réunions. Cent 
cinquante-deux personnes se sont 
converties lors des réunions, et cent 
cinquante-deux personnes se sont 
converties avec lui dans la rue.

En une autre occasion, à Omaha, 
au Nebraska, Jerry était en train de 
témoigner dans la rue et il a vu un 
attroupement autour d’un homme 
qui gisait au sol victime d’une crise 
d'épilepsie. Personne ne faisait rien 
pour lui, alors Jerry s'est frayé un 
chemin dans la foule, il a chassé le diable 
et cet homme est né de nouveau. Quand 
l'ambulance est arrivée, il n'en avait plus 
besoin. Il était guéri et il louait Dieu.
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« Mais, Frère Copeland, je ne suis pas 
Jerry Savelle. Ce genre de choses ne 
m’arrive pas. » 

Elles n’arrivaient pas non plus à Jerry. 
Fut un temps où, en tant que gérant d’un 
atelier de peinture et de carrosserie, la 
seule chose qu'il arrivait à faire était de 
faire faillite. Qu'est-ce qui a fait que la 
situation change  ? Qu'est-ce qui a fait 
que la puissance miraculeuse de Dieu se 
manifeste de façon si puissante ? 

Il s’est rendu compte que la Parole de 
Dieu est vivante et vraie. Il a découvert 
que Dieu a dit : « Je suis vigilant et actif, 
Je veille sur Ma parole, pour l'exécuter » 
(Jérémie 1:12, AMPC) et il s’est mis à 
proclamer La PAROLE. Il a commencé 
à libérer sa puissance afin qu’elle œuvre 
partout où il irait.

Qui plus est, il s'y est tenu. Il a continué 
à croire Dieu sur PAROLE, année après 
année, décennie après décennie, et que 
s'est-il passé ? Il a fini par prospérer et 
avoir du succès, non seulement dans son 
ministère, mais également dans tous les 
domaines de sa vie !

Au moment le plus 
important de la vie de 
Josué, Dieu l’a dirigé 
vers La PAROLE et Il 
lui a dit de la

méditer, de la 
dire et de faire 
ce qu'elle dit. 
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

En dehors du 
champ de l'argumentation 

La PAROLE de Dieu produira les 
mêmes résultats dans votre vie. Jésus 
Lui-même y veillera. Il est la PAROLE 
vivante  ! Il est venu sur terre en tant 
qu'Homme, Il est devenu La PAROLE 
faite chair. Il a rempli les conditions 
requises en vue de tirer parti, en 
notre faveur, de tous les bienfaits 
et promesses de l'Alliance énoncés 
dans la PAROLE de Dieu, ensuite Il 
a donné Sa vie pour nous et dans Son 
Testament Il nous a conféré tous les 
avantages et toutes les promesses de 
l'alliance.

Le livre que nous appelons la Bible, 
c’est Son Testament  ! C'est la raison 
pour laquelle nous nous référons aux 
deux parties des Écritures en tant 
qu’Ancien Testament et Nouveau 
Testament. Un testament est "un 
document par lequel une personne 
établit la répartition de ses biens à 
effectuer après son décès". 

Comme pour tous les testaments, 
celui de Jésus est devenu valide à 
Sa mort. Seulement, en ce qui Le 
concerne, Il est revenu d'entre les 
morts et maintenant Il supervise 
la mise en œuvre de Son propre 
Testament en vue de s'assurer qu'il 
est mis à exécution tel qu'il a été écrit.

Imaginez que quelqu’un en fasse de 
même  ! Imaginez que Joe Smith soit 
mort et qu'il ait laissé un testament 
désignant sa femme comme unique 
bénéficiaire, et que Cousin Fred 
se présente en prétendant que les 
dernières volontés et le Testament de 
Joe ne sont pas valables. Fred pourrait 
se déclarer bénéficiaire et intenter 
une action en justice contre l’épouse 
de Joe, et la situation pourrait se 
compliquer.

Si Joe Smith entrait dans le tribunal, 
en étant revenu d'entre les morts, le 
problème serait très vite résolu  ! Joe 
dirait  : «  Cousin Fred, sors d’ici  !  » Il 
veillerait à ce que son épouse reçoive 
ce qui lui appartient, et le procès 

serait ajourné parce qu'il n'y aurait 
plus de place pour la discussion.

J'aime la façon dont le grand 
prédicateur de la foi Smith 
Wigglesworth a réagi lorsque 
certaines personnes ont essayé de le 
dissuader de revendiquer par la foi 
ce que la PAROLE de Dieu déclare 
comme étant notre propriété en 
Christ. Il leur a montré ce que la Bible 
dit à ce sujet et il leur a dit : « Mes amis, 
tout cela est en dehors du domaine de 
l'argumentation parce que tout cela 
est inclus dans les limites des saintes 
Écritures ! » 

Mais alors que se passe-t-il si je ne 
vois pas de quelle façon La PAROLE de 
Dieu peut s'accomplir dans ma vie ? Et 
si j'ai fait tout mon possible pour avoir 
du succès dans mes entreprises et pour 
réussir à l’instar de Josué, mais que je 
n'arrive pas à faire en sorte que cela se 
produise ?

Votre rôle ne consiste pas à faire 
en sorte que cela se produise. C'est le 
rôle de Dieu. C'est Lui qui exécute La 
PAROLE et la fait s'accomplir. Votre 
rôle consiste à Le croire sur PAROLE 
et à persévérer. 

Et ce faisant, Dieu accomplira Sa 
PAROLE pour vous, comme Il l'a fait 
pour Pierre quand il est sorti de la 
barque sur le lac de Tibériade. Vous 
avez probablement lu ce qui s'est 
passé. Toute la nuit, Pierre et les onze 
autres disciples avaient lutté contre le 
vent pour passer de l’autre côté du lac, 
quand Jésus s'est approché de leur 
barque. Pierre Lui a dit  : «  Seigneur, 
si c'est toi, ordonne que j'aille vers 
toi sur les eaux. Et il dit  : Viens  ! 
Pierre sortit de la barque, et marcha 
sur les eaux, pour aller vers Jésus  » 
(Matthieu 14: 28-29).

De toute évidence, dans cette 
circonstance Pierre n’a pas accompli 
La PAROLE. Il lui était impossible 
de marcher sur l’eau. Ce qui s’est 
passé, c’est ce que le Fils de Dieu a 
dit : « Viens ! » et que Pierre, par la foi, 
est descendu de la barque sur cette 
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PAROLE. Dieu l'a accompli et Pierre 
a commencé marcher sur l’eau en se 
dirigeant vers Jésus. 

Mais, voyant que le vent était fort, il 
eut peur  ; et, comme il commençait à 
enfoncer, il s'écria  : Seigneur, sauve-
moi  ! Aussitôt Jésus étendit la main, le 
saisit, et lui dit  : Homme de peu de foi, 
pourquoi as-tu douté ? (versets 30-31)

Même quand il n'y a pas de vent, il 
est impossible de traverser la piscine 
en marchant sur l’eau. De ce fait, il est 
évident que Pierre n’a pas commencé 
à s’enfoncer à cause du vent. Ce qui l'a 
fait couler, c'est le doute. Il s'est laissé 
impressionner par le vent et il a douté 
de la PAROLE de Dieu. 

Tant que Pierre marchait en ayant 
foi en La PAROLE, Dieu était tenu de 
L'exécuter. Néanmoins, quand il a douté, 
Dieu n'était plus tenu de le maintenir à 
la surface de l'eau. S'Il l'avait fait, cela 
ce serait apparenté à une opération 
illégale. Il aurait imposé Sa puissance 
miraculeuse à un homme, et étant 
donné que Dieu a donné le libre arbitre 
à l'homme, Il ne peut pas le faire.

Quoi qu’il en soit, Il s’est mis à la portée 
du niveau de foi de Pierre et Pierre a 
cru que Jésus le sauverait, et Il l'a fait. 
Néanmoins, ce n'était pas le meilleur de 
Dieu.

On ne bénéficie pas du meilleur de 
Dieu en cédant au doute dès qu’un 
événement nous donne l’impression 
que Sa PAROLE est fallacieuse. On 
en bénéficie en refusant de douter. 
On en bénéficie en  : «  renversant les 
raisonnements et toute hauteur qui 
s'élève contre la connaissance de Dieu, 
et en amenant toute pensée captive à 
l'obéissance de Christ » (2 Corinthiens 
10:5).

Pierre aurait pu le faire. Il aurait pu 
dire : « Peu importe la violence du vent, 
il faudra qu’il fasse couler Dieu avant 
qu’il ne me fasse couler  !  » Il aurait 
pu refuser de se préoccuper du vent, 
fermer les yeux et continuer d’avance  ; 

et La PAROLE l’aurait maintenu. Dieu 
l'aurait fait et Il aurait gardé Pierre au 
sec, même s'il Lui avait fallu ouvrir le 
lac de Tibériade comme Il avait ouvert 
la mer Rouge.

La PAROLE de Dieu, c’est l’élément 
essentiel  ! Dans votre vie comme 
dans celle de Pierre, ce ne sont pas les 
circonstances qui déterminent si vous 
allez bénéficier des BÉNÉDICTIONS 
de l'Alliance de Dieu dans votre vie ou 
non. Ce qui détermine votre réussite, 
c'est de vous appuyer ou non sur la 
PAROLE éternelle de Dieu.

Alors, appuyez-vous sur La PAROLE ! 
Acceptez-la et faites-lui confiance 
encore plus sûrement que vous le 
feriez pour la parole de votre médecin, 
de votre avocat ou d'un ami personnel 
que vous respectez au plus haut point. 
Lisez votre Bible comme si c'était Dieu 
qui vous parlait directement, car tel 
est le cas. Considérez les promesses et 
les commandements contenus dans les 
Écritures comme si chacun d'entre eux 
vous était adressé personnellement. 

Mettez-les en œuvre pour en tirer 
personnellement profit en les disant 
et en les mettant en pratique par la foi. 
Libérez la puissance miraculeuse de 
Dieu dans tous les domaines de votre 
vie, comme l'a fait Josué, en faisant en 
sorte que le livre ne s’éloigne pas de votre 
bouche, en le méditant et en mettant 
en pratique tout ce qui y est écrit. Ce 
faisant vous aurez du succès dans vos 
entreprises, et alors vous réussirez ! 

Votre rôle ne consiste pas 
à faire en sorte que cela se 

produise. C'est le rôle de 
Dieu. C'est Lui qui exécute 

La PAROLE et la fait 
s'accomplir.

CRITÈRES POUR Y 
PARVENIR  :

1
 Ce que Dieu a dit 
à Josué de faire 

fonctionnera pour vous 
comme cela a été le cas 

pour lui.  
(Jos. 1:8) 

2
Quand on la met en 

pratique, La PAROLE de 
Dieu produit exactement 

ce qu’elle dit, parce 
qu’elle contient en elle 
la capacité surnaturelle 

de s’accomplir.   
(Ésaïe 55:11)

3
Votre rôle consiste à Le 
croire sur PAROLE ; Son 
rôle consiste à faire en 
sorte que La PAROLE 

s’accomplisse. 
(Jer. 1:12)

4
Partout où il y a des 

croyants qui libèrent la 
puissance de la PAROLE 
de Dieu, des miracles se 

produisent.   
(Marc 16:20)

5
 Par la foi en La PAROLE 

de Dieu, vous pouvez 
remporter la victoire 
sur toute situation 

défavorable ; à l’instar 
de Pierre qui s’est dirigé 
vers Jésus en marchant 

sur l’eau.

(Matt. 14:28-29)
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À bord se trouvait également la cargaison la 
plus précieuse, leur fils de douze ans, Mateo.

Un semi-remorque chargé de leurs meubles 
était déjà en route pour leur nouvelle maison 
au Texas.

Concepteur graphique, Robin travaillait 
depuis six ans au bureau canadien de Kenneth 
Copeland Ministries. Elle avait maintenant 

accepté un poste au siège du ministère au 
Texas.

La transition entre le Canada et les États-
Unis avait été... compliquée.

Robin, sa mère et Matéo étaient tous trois 
Américains. Victor, par contre était Canadien.

Tout ce dont il avait besoin pour entrer aux 
États-Unis était un visa de conjoint. Mais, 

par Melanie Hemry

Dieu 
a Uni

Ce Que

Robin Goncalves 
bavardait avec enthousiasme avec sa mère alors 

qu'elles quittaient leur maison sur la côte ouest du 
Canada pour se rendre à la frontière américaine. 

La voiture était remplie de leurs affaires. Son 
mari, Victor, conduisait la voiture derrière elle, qui 

contenait également les affaires de la famille.
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c'était en 2021. La pandémie de COVID-19 
battait son plein, ce qui signifiait qu'aucun visa 
n'était délivré.

«  Puisque vous ne traitez pas les visas 
en ce moment, quelle autre option avons-
nous ? » avait demandé Robin quand elle avait 
appelé le bureau des douanes américaines. 
«  Il reste le temps nécessaire pour que nous 
nous installions. Ensuite, il doit retourner 
au Canada pour mettre fin à ses activités 
professionnelles. » 

« Alors, il peut entrer en tant que visiteur », 
avait précisé l'agent des douanes. « Il lui suffit 
de se rendre à la frontière et de demander 
d’entrer temporairement en tant que visiteur. » 

Cela étant entendu, ils avaient emballé toutes 
leurs affaires en vue de déménager.

Après avoir installé sa femme et son fils, 
Victor devait revenir en vue de rester avec sa 
famille. Il réglerait les derniers détails de son 
entreprise et attendrait son visa.

C’était ce qu’ils avaient prévu !
En arrivant à la frontière, Robin s'est arrêtée 

la première. Elle a remis les passeports de sa 
mère et le sien à l'officier. On leur a dit qu'elles 
pouvaient passer sans problème.

«  La voiture derrière moi est occupée par 
mon mari et mon fils  », a-t-elle expliqué. 
«  Mon fils est citoyen américain. Mon mari 
est citoyen canadien, il ne fait que passer 
temporairement. »

« Nous allons l’arrêter », a déclaré l'officier. 
« Pourquoi ? » 
« Nous n’acceptons pas les déplacements non 

essentiels. Nous devons donc l’appréhender. »
Non essentiels ?
Les commentaires de l'officier ont pris Robin 

au dépourvu. Le voyage de Victor était essentiel, 
se disait-elle, étant donné qu'il aidait sa famille 
à déménager et à s'installer.

Robin a présenté tous ses documents. Elle 
avait son certificat de mariage et celui de Victor. 
Elle avait la preuve de son nouvel emploi. Elle 
avait des lettres prouvant que Victor avait une 
entreprise au Canada. Elle a même montré la 
preuve que la voiture que Victor conduisait 
appartenait à ses parents.

Tous ces documents prouvaient qu'il était 
attendu au Canada

Robin était assise aux côtés de Victor 
pendant son entretien avec les douanes, 
l'écoutant expliquer qu'il ne resterait aux 
États-Unis que temporairement et faisant 
part des lettres qu'il avait reçues de ses 
partenaires commerciaux au Canada. Bien 
qu'il ait passé près de dix heures éprouvantes 
avec les douaniers, Victor s'est finalement vu 
refuser l'entrée aux États-Unis.

Séparés pour une durée indéterminée
«  Nos deux véhicules étaient garés. Alors, 

pendant qu'ils continuaient d’interroger Victor, 
nous devions faire de la place pour Mateo et 
trouver dans sa voiture ce dont nous avions 
besoin. 

« Quand Victor est sorti, je sanglotais. Il a posé 
ses mains de chaque côté de mon visage et m'a 
regardé dans les yeux. Puis il m'a dit : "Le diable 
essaie de t'empêcher de continuer ta mission. 
Tu ne peux pas t'arrêter. Tu ne peux plus faire 
machine arrière, souviens-toi de qui tu es. Vous 
appartenez à Dieu Tout-Puissant. Je ne peux pas 
t'accompagner, mais Lui le fera. 

«  En tant que chef de famille, il voulait nous 
protéger. Il voulait être à nos côtés dans notre 
périple et pour le déménagement. Au lieu de cela, 
il nous a dit au revoir. » 

 La route était longue de Washington au Texas, 
se remémore Robin. Pour ne rien arranger, 
en chemin, elle reçut un autre choc quand 
Victor l'a appelée pour lui annoncer qu'il avait 
l’interdiction d'entrer aux États-Unis pendant 
cinq ans.

« J'avais déjà mené beaucoup de combats dans 
ma vie », dit Robin, « mais jamais rien de tel. Aux 
États-Unis, il y avait des émeutes dans les rues 
et toutes sortes de problèmes. J'essayais d'éviter 
cela tout en faisant face au traumatisme que je 
venais d’expérimenter. Quand nous sommes 
arrivés au Texas, c’était l’anniversaire de Mateo. 
Il allait avoir treize ans et pour un jeune garçon 
c’est très important.

« Je ne voulais pas qu'il ait des regrets à ce sujet. 
Cela aurait dû être un jour de fête. Quand nous 
sommes arrivés à notre location, nos affaires 
n'étaient pas arrivées. Je n'avais pas encore 
les clés non plus. De ce fait, nous nous sommes 
rendus à KCM pour rendre visite à des amis.  

« Je leur ai dit que je voulais trouver un hôtel 
avec une piscine pour fêter l'anniversaire de 
Mateo. Alors que nous étions prêts à partir, deux 
de mes amis nous avaient réservé une chambre 
au Great Wolf Lodge. D'autres membres du 
personnel avaient payé notre dîner. » 

Infiniment au-delà
Quand Robin est arrivée au lodge, Mateo était 

ébahi.
Elle lui a dit : « Eh Mateo ».
« Quoi, Maman ? » 
«  Est-ce que c’est bien plus que ce que tu 

pouvais demander ou imaginer ? » 
« Ah oui, Maman. » 
« C’est comme cela que l’on sait que c’est Dieu. » 
Une fois installés, Robin et Victor ont contacté 

un avocat spécialiste de l'immigration dans la 
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région de Seattle. La plupart des experts avec 
lesquels Victor et Robin s’étaient entretenus 
leur avaient donné le même conseil  : 
« Trouvez un moyen de passer au moins les 
dix-huit prochains mois séparés ». 

«  Pas du tout  », avait répondu Robin. 
«  Nous avons la foi. Nous croyons que nous 
servons Dieu Tout Puissant qui combat 
surnaturellement pour nous. » 

Parcours vers la foi
Le parcours vers la foi de Victor et de Robin 

avait commencé de façon bien différente.
La famille de Victor avait immigré du 

Portugal au Canada. Pendant les premières 
années de sa vie, sa mère devait rester avec 
lui à l'école maternelle parce qu'il ne parlait 
pas Anglais.

« J'ai grandi dans une famille catholique », 
précise Victor. «  Mon enfance sortait 
de l'ordinaire parce que mes parents 
s’occupaient d’une maison de soins pour 
personnes souffrant de handicaps mentaux, 
tels que la schizophrénie et les troubles 
bipolaires. Ils résidaient aux deux étages 
supérieurs et nous au rez-de-chaussée. 

« Nous étions actifs dans l'Église catholique », 
se remémore Victor, «  cependant, ma mère 
sentait qu'il y avait plus ». Au début des années 
1990, elle a découvert KCM. Nous regardions 
l'émission Believer's Voice of Victory à la 
télévision. J'avais environ quatorze ans et nous 
vivions à Winnipeg, où Kenneth Copeland a tenu 
une réunion. C'est là que nous avons commencé 
à découvrir comment vivre par la foi. » 

«  Mon enfance sortait également de 
l’ordinaire  », relate Robin, «  parce que mes 
parents avaient accueilli des enfants en tant 
que famille d'accueil. Comme Victor avec 
les handicapés mentaux, cela développe la 
compassion. Une année, à l’occasion d’un 
anniversaire de mariage, mes parents ont fait 
un voyage aux Iles Fidji. » 

«  Ils sont tombés amoureux des habitants. 
L'île est un pays en voie de développement. Les 
seules crèches disponibles étaient réservées 
aux enfants des familles d'immigrants les plus 
riches. Beaucoup d'enfants locaux, même les 
enfants d'âge préscolaire, restaient seuls à la 
maison pendant que leurs parents travaillaient 
dix-huit à vingt heures par jour. »

À l'époque, Robin était enseignante à l'école 
primaire.

“

Victor l'a 
appelée pour 
lui annoncer 
qu'il avait 
l’interdiction 
d'entrer aux 
États-Unis 
pendant cinq 
ans. J'avais 
déjà mené 
beaucoup de 
combats dans 
ma vie, mais 
jamais rien de 
tel. » 

«
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«  Mes parents m'ont appelée pendant mes 
vacances d'été et m'ont raconté ce qui se 
passait pour les enfants fidjiens  », dit-t-elle. 
« Ils m'ont demandé de venir voir s’il m’était 
possible de faire quelque chose. Je suis tombée 
amoureuse de ces gens, j'ai donc démissionné 
et je suis allée aux Fidji en vue de participer 
à la rédaction d’un programme scolaire et de 
mettre en place une école. 

«  Pendant que j’étais à Fidji, j'ai découvert 
que j'avais un don de graphiste. Ce n'est que 
lorsque j'ai rencontré et épousé Victor que sa 
mère m'a fait connaître KCM. Grâce à eux, j'ai 
appris ce que la Bible disait au sujet du travail . 
J'ai demandé à Dieu de m'aider à utiliser mon 
don pour le Royaume. C'est alors qu'Il a ouvert 
une porte pour que je travaille à KCM Canada. 
Maintenant, il allait nous falloir exercer 
notre foi pour que la famille soit de nouveau 
réunie. » 

Bien qu'elle ait rencontré les pasteurs 
George et Terri Pearsons lors de son séjour 
au Canada, Robin ne s'attendait pas à ce qu'ils 
se souviennent d'elle. Quoi qu’il en soit, ils se 
souvenaient d'elle.

«  Que ce passe-t-il pour votre mari  ?  » 
demanda Pasteur Terri. «  Dites-moi ce qu’il 
en est pour que nous sachions comment prier 
à ce sujet. » 

Pasteur Georges se joignit à eux et demanda : 
« Tu es mariée n’est-ce pas ? » 

Robin trouvait cette question bizarre 
car il savait qu'elle était mariée. Alors, elle 
s'est rendu compte qu'il ne posait pas cette 
question au hasard.

« Oui, je suis mariée. » 
La regardant droit dans les yeux, il dit  : 

« Que l'homme ne sépare donc pas ce que Dieu 
a uni ».

L’onction qui reposait sur ces paroles était 
palpable.

« Pasteur George venait de me donner mon 
point de départ », se remémore Robin. « C'était 
tout ce dont j'avais besoin. Chaque fois que 
le diable venait me harceler, je répétais ces 
paroles.

Un coup direct
«  Victor et moi nous appelions tous les 

jours. Cet été-là, Maman, Mateo et moi 
avons assisté à notre première Convention 
des Croyants du Sud-Ouest à Fort Worth. 
Quand Dieu m'a dit d'aller travailler au 
Texas, j'ai pensé que c'était seulement 
pour mon travail. Mais Il m'a dit que c'était 
surtout pour que Mateo soit à 14forty*, le 
ministère de jeunesse.

«  Deux jours après le début de la 
conférence, ma mère a développé 
une pneumonie qui s'est rapidement 
transformée en pneumonie COVID et elle a 
été admise à l'hôpital. Après la conférence, 
elle est sortie de l'hôpital sous oxygène. 
Juste après son retour à la maison, j'ai 
contracté le COVID.

«  J’ai ressenti fortement en moi, appelle 
Victor. » 

Robin a appelé son mari. «  Victor, il 
faut que tu appelles l'avocat et que tu lui 
demandes s'il est possible que tu viennes 
t'occuper de nous. Maman est sous oxygène. 
Je suis tellement malade que je peux à peine 
boire un verre d'eau. Nous avons un enfant 
de treize ans qui est livré à lui-même. Il doit 
bien y avoir une disposition pour que que tu 
viennes nous aider. » 

Il s'est avéré qu’aucune disposition n’était 
prévue à ce sujet.

Deux jours après la demande, Victor a été 
autorisé à entrer aux États-Unis pour une 
durée de sept semaines.

«  Il s’agissait de ce qu'on appelle une 
''liberté conditionnelle humanitaire''  », 
précise Victor. « Trois mois après avoir été 
interdit de séjour pendant cinq ans, je suis 
arrivé au Texas. Le diable avait l’intention 
de détruire , mais Dieu avait triomphé. 

«  Dès que Robin a appris que j'arrivais, 
les symptômes ont commencé à disparaître. 
Si le diable avait su que le fait de donner le 
COVID à ma famille nous permettrait de 
nous retrouver, il ne l'aurait pas fait. » 

Un des pasteurs de l’église a orienté Victor 
et Robin vers un avocat Chrétien spécialisé 
dans les questions d'immigration. Quand 
Robin et Victor ont rencontré l'avocat, la 
première chose qu'ils ont faite tous les trois 
a été de prier et de conclure une alliance, se 
souvient Victor.

Bien que Victor ne soit autorisé à rester 
aux États-Unis que pendant sept semaines, 
ils ont appris qu'il pouvait demander un visa 
à l'intérieur du pays parce que son épouse 
en était citoyenne. Cela lui permettrait 

Frère Copeland a prié pour 
que notre famille ne soit 
plus séparée. Après avoir 
fait tout ce qui était en 
notre pouvoir, nous avons 
tenu ferme dans la foi. 

1 2 :  B VOV



de suspendre son ordre de quitter le pays 
jusqu'à ce qu'une décision soit prise.

Le meilleur don
«  En septembre, je regardais 

VICTORYTHON  », relate Victor. «  Frère 
Copeland parlait de semer son meilleur don. 
J'ai pensé au vase d'albâtre, dans Matthieu 
26:7, qui avait été brisé en vue d’en répandre le 
contenu sur la tête Jésus.

« Je me demandais en quoi pourrait consister 
mon meilleur don. J'ai toujours été un grand 
amateur de montres suisses. J'aimais celles 
qui étaient rares et exceptionnelles. Ma montre 
préférée était celle que j'avais achetée à Zurich. 
Sans hésiter, j'ai semé cette montre.

« Frère Copeland a prié pour que notre famille 
ne soit plus séparée. Après avoir fait tout ce qui 
était en notre pouvoir, nous avons tenu ferme 
dans la foi. Cela a pris plus d'un an, mais j'ai 
finalement obtenu mon premier entretien. En 
décembre 2023, rien n’avait changé. Ils avaient 
égaré mon dossier !

«  Notre avocat nous a appelés et nous a 
présenté les différentes options qui s'offraient à 
nous. L'une d'entre elles consistait à poursuivre 
le gouvernement. Nous n’avions pas la paix à 
ce sujet. Nous avons décidé de collaborer avec 
l’antenne locale pour essayer de retrouver mon 
dossier. 

«  Finalement, en janvier 2024, j'ai reçu ma 
carte verte par courrier. 

« Au Canada, j'étais un analyste économique 
expérimenté. J’avais fait des conférences dans 
le monde entier. Aujourd'hui, je ne fais plus ce 
genre de chose. Dieu me permet d'enseigner les 
finances au corps du Christ. » 

Aujourd'hui, Victor, Robin et Mateo 
Goncalves réalisent leur rêve, là où Dieu les a 
plantés. Il ne fait aucun doute que le fait d'être 
Partenaires de KCM a changé leur vie.

«  Outre toutes les bénédictions dont nous 
bénéficions par l’intermédiaire de KCM, 
l'impact de VICTORY Channel suffit à changer 
le monde », précise Robin.

«  Des semences de foi sont semées sur les 
ondes, les applications, les sites web, les chaînes 
câblées et les satellites. Elles sont diffusées 24 
heures sur 24, 7 jours sur 7. Frère Copeland 
dit que chaque seconde gratuite de VICTORY 
Channel est une semence. Ainsi, quand nous 
donnons, ces semences ont un double effet. »  

*14forty (14quarante) vise à équiper la prochaine génération 
de la 6ème à la Terminale pour qu'ils vivent les mille quatre cent 
quarante minutes de chaque jour pour la gloire de Dieu (NDT)
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Vision
Accrochez-vous 

à la
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Je ne suis pas une grande passionnée de 
football, donc les matchs de football ne me 
passionnent généralement pas. Toutefois, 
il y a quelques années, j'ai eu une révélation 
spirituelle en regardant un match du Super 
Bowl et cela m'a donné envie de me lever et 
de prêcher ! C'est en 1999 que, dans les deux 
dernières minutes de jeu, le quarterback 
Kurt Warner a fait sa désormais célèbre 
passe décisive à Isaac Bruce.

En voyant Kurt Warner tendre le bras et 
parcourir le terrain du regard à la recherche 
d'un receveur, j'ai eu une révélation. C'est ce 
que fait le Seigneur !  

Il a des projets bienveillants et 
d'abondantes bénédictions en réserve 
pour nous, et Il cherche quelqu'un à qui 
les transmettre. Il cherche quelqu'un qui 
tendra la main de la foi et qui se saisira de 
ce qu'Il a préparé à son intention. Comme 
le dit 2 Chroniques 16:9  : «  Les yeux de 

l'Éternel parcourent la terre de toutes parts 
en vue de manifester Sa puissance envers 
tous ceux dont le cœur est irréprochable 
[entièrement tourné vers Dieu] ». 

En d'autres termes, à l’instar de Kurt 
Warner qui tenait ce ballon dans ses mains, 
Dieu cherche toujours un receveur !  

Pour être un bon receveur dans le 
royaume de Dieu, il faut être spirituellement 
comme Isaac Bruce l'était dans le domaine 
naturel ce jour-là sur le terrain de football. 
Il savait exactement ce qu'il devait faire. Il 
comprenait le plan de jeu et il y était très 
attentif. Il avait la vision de remporter le 
Super Bowl et cette vision s'est concrétisée.

En tant que croyants, si vous et moi 
voulons être de bons receveurs, nous devons 
également avoir ce genre de lucidité. Nous 
ne pouvons pas nous contenter d'errer sans 
but, sans savoir ce que Dieu a prévu pour 
nous. Nous ne pouvons pas nous contenter 

par Gloria Copeland

« Si vous cherchez Dieu 
dans Sa Parole écrite et si 

vous écoutez la voix de Son 
Esprit, Ses projets à votre 

intention deviennent de plus 
en plus limpides. Il dévoile 
Sa vision pour vous et Il la 
dépose dans votre cœur ! »

B VOV  :  1 5



de prier : « Seigneur, fais pour moi ce que bon 
te semblera » et s'en tenir à cela. Nous devons 
savoir quelle est Sa volonté à notre égard. 
Nous devons savoir quel est Son objectif pour 
notre vie, ce qu'Il nous a appelés à faire et ce 
qu'Il a prévu à notre intention. Vous devez 
avoir une vision divine afin de pouvoir libérer 
votre foi dans ce domaine pour que Dieu 
puisse l'accomplir.

Avoir une vision divine est primordial  ! 
Proverbes 29:18 dit : « Où il n'y a pas de vision, 
le peuple périt… » 

En Hébreu, le mot vision fait référence à 
quelque chose qui devient apparent. Cela 
signifie "regarder mentalement, percevoir, 
contempler, regarder, voir un spectacle 
comme dans un rêve ou une prophétie, ou 
avoir une révélation rédemptrice". 

Le mot périt vient d'une racine hébraïque 
qui signifie "relâcher, écarter ou réduire à 
néant". Un expert de l'Hébreu a déclaré qu’en 
Proverbes 29:18, le mot périt fait référence 
au fait de laisser filer quelque chose entre les 
doigts en négligeant une opportunité. 

Repensez à la réception victorieuse d'Isaac 
Bruce pendant le Super Bowl. S'il n'avait pas 
gardé cette passe dans son champ de vision, 
s'il n'avait pas gardé les yeux fixés sur elle, 
elle aurait été improductive. Il aurait laissé 
passer sa chance et la victoire au Super Bowl 
lui aurait filé entre les doigts.

Bien que nous soyons nés de nouveau dans 
le royaume de Dieu, la même chose peut nous 
arriver.

Si nous n'avons pas une révélation 
rédemptrice des bénédictions que Dieu nous 
a conférées en Jésus-Christ, nous pouvons 
laisser ces bénédictions nous filer entre les 
doigts. Si nous ne gardons pas Sa vision pour 
notre vie devant les yeux, même si nous irons 
au ciel quand nous mourrons, les nombreux 
projets merveilleux que Dieu a prévus à 
notre intention, ici sur terre, resteront lettre 
morte.

Ne laissez pas planer le mystère 
«  Mais je ne sais pas quelle devrait être 

ma vision pour ma vie  », dira probablement 
quelqu’un. «  J’ignore ce que Dieu a prévu à 
mon intention. » 

Alors demandez le Lui.
Comment  ? Premièrement, en vous 

tournant vers Sa Parole.
Vous pouvez découvrir beaucoup de choses 

sur ce que Dieu a prévu à votre intention rien 
qu'en lisant votre Bible. Elle vous donnera une 
vision pour tous les domaines de votre vie. 
Elle dit, par exemple, que le projet de Dieu à 

votre intention et Son désir pour vous en tant 
que Son enfant sont les suivants :

Que « tu prospères à tous égards et [que dans 
ton corps tu] sois en bonne santé, comme… 
ton âme se porte bien et prospère » (3 Jean 2, 
Amplified Bible, Classic Edition). 

Que vous deveniez « imitateurs de Dieu [copiez-
Le et suivez Son exemple], comme des enfants 
bien-aimés [imitent leur père]. Et marchez 
dans l’amour... » (Éphésiens 5:1-2, AMPC).

Que vous receviez de Sa part ce que votre 
cœur désire (Psaume 37:4). 

Que vous pratiquiez les bonnes œuvres, que 
Dieu a préparées d’avance pour vous, en 
suivant la voie qu’Il a préparée d’avance et que 
vous expérimentiez "la vie agréable" qu’Il a 
organisée à l’avance et prévue que vous viviez 
(Éphésiens 2:10, AMPC).

«  Mais Gloria, comment puis-je savoir 
exactement quelles bonnes œuvres je dois 
envisager de pratiquer et quelle voie Dieu a 
préparée spécialement pour moi  ? Comment 
puis-je savoir, par exemple, si je suis appelé 
à être pasteur ou si je suis appelé à faire des 
affaires ? La Bible ne me le dit pas. » 

C’est vrai. Toutefois, elle vous dit comment 
obtenir cette information. Il est dit en Jean 
14:26 que  : «  le Consolateur, qui est le Saint-
Esprit », que le Père a envoyé afin qu’Il demeure 
en vous, « vous enseignera toutes choses ». 

Grâce à la Parole écrite et au ministère du 
Saint-Esprit, vous pouvez découvrir tout ce 
que vous avez besoin de savoir relativement 
au plan de Dieu à votre intention  ! Vous 
pouvez non seulement développer une vision 
donnée par Dieu, mais également découvrir 
ce que vous devez faire, étape par étape 
et jour après jour, en vue d’expérimenter 
l'accomplissement de cette vision.

Cela contribue à vivre une vie heureuse  ! 
En effet, comme le dit Proverbes 29:18, bien 
que là où il n'y a pas de vision, le peuple périt, 
«  celui qui… la loi  » (ou celui qui écoute et se 
soumet à la Parole de Dieu) « heureux est-il ».

Le vrai bonheur n'est pas à la portée de 
ceux qui rejettent la Parole de Dieu. Il se peut 
qu’ils aient leur propre vision et même qu’ils 
parviennent à la mettre à exécution. Quoi 
qu’il en soit, ils passent à côté de la vraie joie 
que Dieu a prévue à leur intention, parce que 
la vision de Dieu pour leur vie demeure un 
mystère pour eux.

Toutefois, il n'en va pas de même pour vous ! 
En tant que croyant  : «  Il vous a été donné 

« En Hébreu, 
le mot 

vision  
fait référence à quelque 

chose qui devient 
apparent. Cela signifie 

"regarder mentalement, 
percevoir, contempler, 

regarder, voir un 
spectacle comme 

dans un rêve ou 
une prophétie, ou 

avoir une révélation 
rédemptrice".  »

1
Avoir une vision divine est 

primordial.   
(Prov. 29:18)

2
Contrairement aux non croyants 

qui ne peuvent pas savoir en quoi 
consiste la vision de Dieu pour 

leur vie, en tant que croyant vous 
pouvez découvrir qu’elle est Sa 

vision à votre intention.  
(Matt. 13:11)

3
Grâce à Sa Parole écrite et au 

ministère du Saint-Esprit, vous 
pouvez découvrir quel est le plan 

de Dieu pour vous.  
(Jean 14:26)

4
Pour que la vision que Dieu va 
a donnée s’accomplisse, une 

fois que vous avez découvert en 
quoi elle consiste, vous devez 
faire preuve de patience, vous 
y accrocher et ne pas laisser le 

diable vous la voler.   
(Luc 8:15)

5
Dieu cherche des receveurs qui 

tendront la main par la foi, qui se 
saisiront des projets bienveillants 

et des bénédictions qu'Il a en 
réserve pour eux. Alors faites en 

sorte d’être celui-là   
(2 Chr. 16:9a)

CRITÈRES 
POUR Y 

PARVENIR  :
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Quand ceux des "endroits pierreux" 
entendent la Parole de Dieu concernant la 
prospérité, au départ ils sont enthousiastes 
et ils disent des choses du genre  : «  C’est 
merveilleux  ! J’aimerais vraiment 
prospérer  !  » Mais, dès que surviennent les 
difficultés financières, ils renoncent à la 
Parole et ce faisant ils passent à côté de la 
prospérité que Dieu a prévue à leur intention.

En tant que croyants, si nous voulons que la 
vision que Dieu nous a donnée s’accomplisse, 
nous devons tenir ferme sur ce que la Parole 
de Dieu dit à son sujet ! Si nous voulons mettre 
en œuvre la vocation que Dieu nous a conférée, 
nous devons tenir ferme.

Peut-être êtes-vous dans le ministère ou 
dans les affaires depuis trente ans, et la vision 
que Dieu vous a donnée au début ne s'est pas 
encore concrétisée. Ne renoncez pas. Ne 
laissez pas le diable vous en dissuader après 
y être resté fidèle pendant trente ans  ! Au 
contraire, quand il fait tout son possible pour 
vous décourager, faites-le fuir en citant les 
passages de l’Écriture que Dieu vous a donnés. 
Revenez aux promesses que Dieu vous a faites, 
à ce qu’Il vous a montrées dans la prière. Ne 
les quittez pas des yeux et remplissez-en votre 
bouche  : «  afin que, inspirés et encouragés 
par eux, tu puisses mener le bon combat, en 
restant attaché à la foi » (1 Timothée 1:18-19, 
AMPC). 

Avoir une 
vision 

divine est 
primordial ! 

Vous devez avoir 
une vision divine 

afin de pouvoir 
libérer votre foi 
dans ce domaine 

pour que Dieu 
puisse l'accomplir.

de connaître les mystères du royaume des 
cieux  » (Matthieu 13:11). De ce fait, si vous 
cherchez Dieu dans Sa Parole écrite et si vous 
écoutez la voix de Son Esprit, Ses projets à 
votre intention deviennent de plus en plus 
limpides. Il dévoile Sa vision pour vous et Il la 
dépose dans votre cœur !

Bien évidemment, cette vision ne 
deviendra pas automatiquement une réalité 
simplement parce que Dieu vous la révèle. 
Pour qu’elle s’accomplisse, vous devez 
prendre une décision. Vous devez croire et 
agir conformément à ce que Dieu vous montre. 

C'est ainsi que Son royaume fonctionne. 
Nous avons toujours un choix à faire.

Vous n'êtes pas né de nouveau de façon 
automatique parce que vous avez entendu 
l'Évangile. Pour que ce que vous avez entendu 
produise un résultat dans votre vie, vous 
devez le croire et agir en conséquence. Tant 
que vous n’avez pas pris la décision de le faire, 
rien n'a changé dans votre vie. Cependant, 
une fois que vous avez pris cette décision et 
que vous avez cru, tout a changé. Vous êtes 
devenu une nouvelle création en Jésus-Christ 
et vous ne serez plus jamais le même !

Le même principe s'applique à la vision que 
Dieu vous a donnée. Son accomplissement 
dépend de la façon dont vous vous conformez 
ce qu'Il vous a dit à ce sujet dans Sa Parole et 
par Son Esprit.

Jésus en parle en Matthieu 13, dans la 
parabole du semeur. Dans ce passage, Il dit que 
la semence de la Parole est semée dans la vie 
de quatre groupes de personnes, et Il compare 
ces groupes à quatre différentes sortes de 
terre. Pour ce qui concerne le premier groupe, 
Il le qualifie de terre "le long du chemin". 

Ceux qui se trouvent le long du chemin sont 
ceux qui entendent la Parole, mais qui laissent 
le diable l'arracher de leur cœur avant qu'elle 
ne prenne racine. S’ils entendent la Parole au 
sujet de la guérison, par exemple, il se peut que le 
diable leur rappelle une personne qui a prié pour 
être guérie et qui ne l’a pas été. Alors, ils rejettent 
la Parole qu’ils ont entendue et elle devient 
improductive. Complètement improductive. 

Le second groupe de personnes dont parle 
Jésus dans cette parabole sont "les endroits 
pierreux". Ceux qui font partie de ce groupe 
«  entendent la Parole et aussitôt la reçoivent 
favorablement et l'acceptent avec joie. 
Toutefois, elle n'a pas vraiment pris racine 
en eux ; ils manquent de persistance (ils sont 
inconstants, et ne tiennent pas longtemps) 
et quand le malheur, les difficultés ou la 
persécution surviennent à cause de la Parole, 
aussitôt ils trébuchent... et y trouvent une 
occasion de chute » (versets 20-21, AMPC).
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AUJOURD’HUI  !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

Parmi les ronces ou un bon terrain
Le troisième groupe de personnes 

identifiées par Jésus est décrit comme un 
terrain parmi le ronces. Je crois que de 
nombreux Chrétiens remplis de l'Esprit font 
partie de ce groupe. La vision que Dieu leur 
a donnée ne se réalise parce que, comme l'a 
dit Jésus :

[Ils] entendent la Parole, mais ensuite les 
soucis et les inquiétudes du monde et les 
préoccupations du siècle, les distractions, 
les plaisirs, l’attrait trompeur des richesses, 
l'envie et les passions en tout genre pénètrent 
en eux, étouffent et anéantissent la Parole, 
et elle devient improductive. (Marc 4:18-19, 
AMPC). 

De nos jours, il est plus facile que jamais 
de laisser les distractions étouffer la Parole 
que nous avons entendue. Il y a tellement de 
choses qui rivalisent en vue d’attirer notre 
attention. Si nous voulons passer du temps 
avec Dieu dans la Parole et dans la prière, 
nous devons vraiment tout faire pour y 
parvenir !

Sans cela, notre emploi du temps sera 
surchargé du fait du tourbillon de la vie. 
Notre Bible restera fermée et notre temps 
de communion avec le Seigneur sera mis 
de côté. Nos pensées et notre cœur seront 
envahis par les soucis et les inquiétudes de 
ce monde et, comme les mauvaises herbes 
qui envahissent un jardin, ils commenceront 
à étouffer notre foi et à anéantir notre vision. 

Pendant un certain temps, il se peut que 
nous ne nous rendions même pas compte de 
ce qui se passe. Toutefois, par la suite, nous 
rencontrerons des difficultés et le diable 
fera ce qu'il fait toujours dans ce genre de 
situation. Il utilisera ces difficultés afin de 
nous éprouver pour que nous renoncions à 
notre vision.

Par exemple, si Dieu vous a donné une 
vision par rapport à la guérison et que le 
médecin vous annonce un pronostic médical 
catastrophique, le diable fera tout son 
possible pour vous persuader que vous êtes 
malade. Si vous avez une vision concernant la 
prospérité financière et que votre entreprise 
prévoit d’effectuer des licenciements, le diable 
essaiera de vous faire croire que vous allez 
perdre votre emploi et que vous serez fauché.

Il vous assaillira de toutes sortes de pensées 
sombres alors que vous expérimentez un 
temps d’épreuve quelconque. Son objectif 
est que vous le laissiez agir dans votre vie. 
Toutefois, en donnant la première place à 

Dieu et à Sa Parole, vous pouvez rejeter ces 
pensées et ces mensonges démoniaques. 
Vous pouvez ne pas faire partie du groupe de 
ceux qui sont parmi les ronces et faire partie 
de ceux du quatrième groupe de personnes 
que Jésus a décrit dans Sa parabole comme 
étant "un bon terrain".

Ce sont [ceux] qui, ayant entendu la Parole, 
la retiennent dans un cœur honnête (noble, 
vertueux) et honorable, et portent du fruit 
avec patience.... les uns avec un rendement 
de cent, soixante, ou trente pour un (Luc 
8:15, AMPC; Matthieu 13:8). 

Remarquez que, selon ces versets, pour que 
la Parole et la vision que Dieu vous a données 
portent beaucoup de fruit, vous devez faire 
preuve de patience ! Pourquoi ? En effet, bien 
souvent, ce pour quoi vous faites confiance à 
Dieu ne s’accomplira pas aussi rapidement 
que vous le souhaiteriez. Il se peut que vous 
deviez attendre un certain temps avant que 
cela n’arrive, et pendant que vous attendez, 
vous devez rester fidèle à votre objectif. 

Vous devez faire preuve de patience et 
continuer de faire ce que Dieu a dit à Josué 
de faire en vue de s'emparer de la Terre 
Promise. Il lui a dit  : «  Que ce livre de la loi 
ne s'éloigne pas de ta bouche ; tu le méditeras 
jour et nuit, afin d'observer et de mettre en 
pratique tout ce qui y est écrit. Car c'est alors 
que tu prospéreras, c'est alors que tu feras 
preuve de sagesse et que tu réussiras » (Josué 
1:8, AMPC).

C'est de cette façon que l’on reçoit 
du Seigneur  ! Des grandes choses, des 
petites choses, la guérison, la direction, 
la concrétisation de votre ministère, et 
toute autre chose qu'Il a promise. En vous 
saisissant de la Parole de Dieu et en vous 
en nourrissant. En passant du temps en 
communion avec Lui à ce sujet et en en 
ayant une représentation dans votre cœur. 
Ce faisant, la vision s’enracine en vous, 
vous vous y accrochez avec foi et patience 
de sorte que vous ne périssiez pas, mais que 
vous soyez heureux et que vous viviez une 
existence productive.

En ce moment, Dieu est à la recherche 
de quelqu'un qui en fera ainsi. Ses yeux 
parcourent toute la terre à la recherche de 
croyants qui tendront la main de la foi et qui 
se saisiront de Ses projets bienveillants, de 
Ses abondantes bénédictions et de la vision 
exaltante qu'Il a en réserve pour eux. Il 
cherche des receveurs.

Alors, faites en sorte d’être celui-là ! 
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